

Liebe Berufsbildner*innen, liebe/r Lernende,

Wussten Sie schon...?

Erstmals öffnen wir die Türen der Talentförderung auch für Restaurantfachleute!

Was bei den Küchenberufen schon seit zwei Jahren mit Begeisterung läuft, bieten wir nun auch für angehende Gastgeber*innen an: einen 3-tägigen Intensivkurs, in dem motivierte Talente ihr Können entfalten, neue Trends erleben und sich mit anderen Lernenden vernetzen können.

Wie kann man dabei sein?

Qualifikation durch:

- Motivation und Leidenschaft für den Beruf im Service
- professionelles Auftreten und Freude am Gästekontakt
- überzeugende Leistung im üK 3

Die besten Talente werden direkt aus den überbetrieblichen Kursen (insbesondere üK 3) ausgewählt.

Einblicke in die Talentförderung

Unsere Teilnehmenden profitieren von der Expertise erfahrener Persönlichkeiten aus Gastronomie und Servicewelt. Es erwarten Sie:

- praxisnahe Workshops zu Getränk Kunde, Gästekommunikation und Stil
- kreative Tastings mit Wein, Kaffee oder Cocktails
- Tipps und Tricks direkt aus dem Berufsalltag erfolgreicher Gastgeber*innen

Dabei stehen Genuss, Präzision und Persönlichkeit im Fokus – alles, was einen herausragenden Service ausmacht.

Wir freuen uns auf einen spannenden üK 3 mit Ihnen – und vielleicht sind Sie schon bald Teil der allerersten Talentförderung für Restaurantfachleute in der KW 13 2026!

Herzliche Grüsse

Ihr G'ART Team

[Einblicke und Stimmen der Talentförderung der Küchenberufe](#)

